

Mañana, tras el pregón, actuarán Los Delinquentes

COMIENZAN LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

Vva. de la Cañada, 19 de julio.- El Ayuntamiento villanovense última los preparativos de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que comienzan mañana viernes y se prolongarán hasta el día 25 de julio. El programa diseñado por el consistorio contempla numerosas actividades para todos los públicos: verbenas, conciertos, festejos taurinos, juegos y la tradicional “Fiesta del Agua” para el público infantil, etc.

Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos se encargarán de la animación popular de los festejos que, este año, tienen como Padrino a Isidoro Serrano, un vecino muy querido y antiguo alcalde del municipio. Una paella gigante para 1.500 personas pondrá, el Día de Santiago Apóstol, el broche final a las fiestas. Los vecinos podrán degustarla a partir de las 22:00 horas, en la calle del Cristo.

Pregón

El pistoletazo de salida tendrá lugar mañana, a las 21:00 horas, con el pregón de fiestas desde el balcón de la antigua Casa Consistorial que, en esta ocasión, correrá a cargo del periodista Raúl Heras. Presidente-editor del Grupo Códice, columnista y comentarista político y económico, Heras fue director de la revista Cambio 16 y director adjunto de Diario 16. Ha colaborado en distintos medios de comunicación como el diario El Mundo, Antena 3 TV, Onda Cero o la Cope. Actualmente, es tertuliano en Onda 6 TV y editor de distintos semanarios, entre ellos, Crónica de Madrid. Colabora todos los años en publicaciones especializadas sobre España, dirigidas a ejecutivos, financieros y dirigentes políticos de ámbito europeo. Es también el autor de los libros “El Clan, la historia secreta de la beautiful people”, “Dioses de barro” o “La guerra de las rosas”.

Conciertos

Tras el pregón, Los Delinquentes actuarán en el Recinto Ferial. El grupo andaluz presentará, a partir de las 00:30 horas, su música flamenca. Los asistentes podrán



disfrutar con rumbas y canciones de discos tan exitosos como “Recuerdos garrapateros de la flama y el carril”.

El sábado, 21 de julio, a partir de las 00:00 horas, la joven cantautora madrileña CONCHITA deleitará al público con las canciones de su álbum debut, titulado “Nada Más”. Compartirá cartel con ALEJANDRA BOTTO, actriz y cantante que estrena este verano su último trabajo: “Curvearte”, en el que da vida a 12 nuevas composiciones que llevan su firma.

Festejos Taurinos

Las novilladas picadas se celebrarán, a partir de las 20:00 horas, en la plaza portátil los días 21, 22 y 23 de julio. La primera con la ganadería Elisa Lucero Gallardo (Jaén) y los novilleros Pepe Moral, Álvaro Samper y Miguel Tendero. El día 22 de julio será el turno para los novillos de la ganadería de Enrique Ponce, en la que participarán López Díaz, Enrique Guillén y José Ramón “Chechu”. Y por el último, el día 23 de julio, saldrán al ruedo los novillos de Monte La Ermita (Madrid) y los novilleros “El Vitoriano”, Domingo Siro y José Manuel Mas.

En cuanto a los precios, el abono general cuesta 35 euros, 20 euros para miembros de las peñas y 20 euros para personas jubiladas y niños. La entrada por día cuesta 20 euros (general) y 12 euros para personas jubiladas y niños. Los abonos sólo se podrán adquirir en el Ayuntamiento (Pza. España, 1) el día 20 de julio, de 20:00 a 22:00 horas y el día 21 de julio, de 11:00 a 14:00 horas. Las entradas también se podrán comprar en el Ayuntamiento en los días citados o en la taquilla de la plaza portátil antes de cada novillada.

El Ayuntamiento regalará entradas a todos los vecinos empadronados para la novillada picada del día 23 de julio. Éstas se pueden recoger en la casa consistorial el día 20 de julio, de 20:00 a 22:00 horas y los días 21 y 23 de julio, de 11:00 a 14:00 horas.

Los villanovenses también podrán disfrutar con la suelta de vaquillas en la plaza portátil, los días 21 y 22 de julio a partir de las 9:30 horas. La entrada es gratuita.

